



SOLIDAIREMENT AVEC LES AUTOCHTONES

Le 21 juin, Journée nationale des Autochtones, nous allons...

- nous rappeler les luttes et les succès des Autochtones;
- renouveler notre engagement quant à la représentation des Autochtones dans tous les lieux de travail, à tous les niveaux d'emploi et processus décisionnel syndical;
- poursuivre notre lutte pour l'égalité, la justice, la pleine inclusion, le droit à l'autonomie gouvernementale et le respect des traités et autres droits ancestraux adoptés;
- contester les stéréotypes et mythes racistes sur l'exonération fiscale, la gratuité scolaire, la discrimination à rebours et l'érosion de l'ancienneté;
- renforcer notre engagement face aux ententes de partenariat, nous aligner sur les établissements autochtones et lutter contre la sous-représentation des Autochtones au sein de notre syndicat et dans nos lieux de travail;
- préconiser une eau potable de qualité et arrêter la propagation des ententes de partenariat public-privé sur les réserves;
- poursuivre nos discussions par le biais du Conseil national autochtone du SCFP pour obtenir justice pour Dudley George, la liberté de Leonard Peltier et l'appui de toute revendication territoriale.

Joignez-vous à nous alors que nous célébrons la Journée nationale des Autochtones, une journée spéciale pour célébrer l'héritage unique, les cultures et les contributions des Premières nations, y compris les peuples Inuit et Métis du Canada.

Voyez notre nouvelle affiche « ***Nous adoptons la diversité comme moyen d'assurer l'harmonie entre nous et avec la Terre mère*** » sur notre site web www.scfp.ca. Vous pouvez aussi vous en procurer des copies gratuites par courriel au Service de l'égalité à autochtone@scfp.ca.

sepb 491